

Le Forum Asie-Pacifique plaide pour un nouvel ordre mondial



Quito, 15 janvier (RHC-PL) La 23^e Réunion du Forum Parlementaire Asie-Pacifique réalisée en Équateur a débouché sur un appel à construire un nouvel ordre mondial plus juste.

La présidente de l'Assemblée Nationale équatorienne, Gabriela Rivadeneira, a lancé un appel à l'unité pour construire une planète où les prochaines générations puissent vivre dans le bien-être.

Lors de la clôture de ce Forum, Gabriela Rivadeneira a rappelé que l'Amérique Latine va être amenée à jouer un rôle de premier plan pour construire ce nouvel ordre mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43622-le-forum-asie-pacifique-plaide-pour-un-nouvel-ordre-mondial>



Radio Habana Cuba